

Jefa de Estado inaugura noveno Encuentro Empresarial del Sur

21 AGO 2014



Durante la ceremonia, la Mandataria destacó la importancia de la descentralización y aporte de las regiones en el desafío de la inclusión.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, llegó esta mañana al Hotel Villa del Río en Valdivia, para inaugurar el noveno Encuentro Empresarial del Sur.

Durante el encuentro, la máxima autoridad del país habló sobre el aporte a la economía del país que hacen las regiones, sobre todo los sectores de la agroindustria y turismo. “Desde aquí se puede pensar en el desarrollo de Chile y las brechas que debemos superar para terminar con el excesivo centralismo que perjudica a las regiones y obstaculiza nuestro crecimiento”, indicó.

La Jefa de Estado reiteró la importancia de la educación en el desarrollo “no basta con tener una buena idea de negocio, se requiere también tener las capacidades y las competencias. Por eso es tan esencial, a nuestro juicio, tener condiciones educacionales adecuadas, capacitación, de modo que esas oportunidades se transformen realmente en experiencias exitosas y generen empleo y bienestar”.

También reafirmó la centralidad que tiene en su programa la Reforma Tributaria, invitando a toda la ciudadanía a ser parte del diálogo. “Sé que una de las materias de este encuentro es el impacto de la Reforma Tributaria. Me parece tremendamente importante y necesario que este debate se genere en todo el país. Eso sí, que se genere en torno a realidades y no a mitos. Y justamente a partir del diálogo

y la articulación de diversos puntos de vista, se han construido propuestas compartidas que permitirán resguardar correctamente la inversión y el ahorro”, subrayó.

La Presidenta volvió a dar señales de tranquilidad respecto a la situación de la economía “estamos implementando un conjunto de medidas para minimizar el efecto, el impacto de la desaceleración cíclica en sectores críticos, como en la construcción o en las obras de infraestructura. Y junto con eso, estamos aplicando medidas cuyos efectos serán menos inmediatos, pero nos van a permitir ir a la raíz de muchos de los problemas que explican la fragilidad de algunos sectores de nuestra economía”.

ETIQUETAS :

#Empresarios